
16.11.2 No.590 1

 

会会 長長 挨挨 拶拶  
（代理）副会長 加藤義明  

秋本番となってきましたが、長良川

のアマゴ達も、海に下がろうとする

（降海性のある）アマゴと、海に下が

ろうとしない（降海性のない）アマゴ

の２種類に分かれ、降海性のないアマ

ゴは上流部にいて冬を越す。降海性の

あるアマゴは、海に入る準備をする。

つまり銀色のウロコを身につけて、海

水に入っても死なないようにする。こ

ういうアマゴを銀化アマゴと言い、地

元ではシラメとよんでいる。そのシラ

メが海を目指して下がっていくが、そ

の中で海までは行かず途中で下がる

のをやめ、川の深場で冬を越し、春に

上流へ向かうシラメがいる。そういう

シラメを「本流アマゴ」と言っている。

一方、海（伊勢湾）に入って来春 5月

ごろ長良川にもどってくるシラメを

「さつきマス」とよんでいる。本流ア

マゴとさつきマスは見た目は変わら

ないが、肉が白いのが本流アマゴでピ

ンク色のがさつきマス（海で小エビを

食べているから）です。さつきマスは

大変旨い魚です。ぜひ、一度ご賞味を。 

 

幹 事 報 告 
幹事 中山 章 

＊地区大会コンサートのチケットを 

配りました。ご確認下さい。 

＊来週より新会員中島さんが出席さ

れますので皆さん宜しくお願いしま

す。 

＊岐阜東ロータリー35 周年記念パー

ティーに田邊会長と出席致しました。

市長も来られる大変盛大な会でした。 

 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
安藤 元一 君 ゴルフ同好会で思

い掛けなく優勝してしまいました。

現に馬券でも自分を勝っていませ

んでした。残念！！ 

加納 永一朗 君 ちょっと良いこ

とありました。 

故金 正司 君 10 月 31 日（日）に

おいて地区の環境保全ゼミが開催

されます。竹腰ガバナーにも参加し

て頂けますこと、感謝いたします。 
大橋 哲也 君 河合先生本日はよ

ろしくお願いいたします。 

杉山 正裕 君 今一のスコアーな

のに、三位になっちゃいました。は

ずかしー！！ 

 

 

 

 
前 例 会の 記録 

平成16年10月26日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 平野総合病院健診

センター長 河合寿一先生 

[ビジター] 

 
[出席率 ]会員総数４０名

（出席免除０名、猶予０名）

本日出席２８名７０.０％ 

[行事]卓話『健康診断結果

報告』平野総合病院健診セ

ンター長 河合寿一先生 

担当 出席委員会 

 
本 日 の 予 定 

第６６７回 

平成16年11月2日（火） 

[行事]卓話 細江岐阜市長 

担当 職業分類 

 
次 回 予 定 

第６６８回 

平成16年1１月７日（日） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]Ｒ.Ｉ.2630地区地区大会 

於：長良川国際会議場・ルネッ

サンス岐阜ホテル 
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